



Forum des métiers 2020

publié le 10/02/2020

Rendez-vous devenu incontournable au collège Bellevue depuis plusieurs années, aujourd'hui a eu lieu le forum des métiers auquel était convié les élèves de 3ème et de 4ème.

Nous avons eu le plaisir d'accueillir 39 professionnels issus de nombreux secteurs et regroupés autour de différents pôles : lois et administration, les meilleurs ouvriers de France, les êtres vivants avec la santé et la culture, BTP et entretien, sécurité, industrie, alimentation.

Ce fût un moment de partage et de convivialité entre les élèves et les professionnels. Cet après-midi leur a permis de découvrir des métiers et de devenir réellement acteur de leur orientation.

De 14h à 17h, les professionnels ont répondu aux nombreuses questions des élèves. Nous avons fait une pause réconfort sur le temps de la récréation de l'après midi pour reprendre de l'énergie.

Nous remercions grandement les professionnels pour le temps accordé aux élèves.

Portfolio

